

## Sustrajeron un termofón del interior de una vivienda en un nuevo episodio de robo domiciliario

Policiales



Publicada el: 25/10/24	Visitas: 107
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 81	Puntaje: 4.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/sustrajeron-un-termofon-del-interior-de-una-vivienda-en-un-nuevo-episodio-de-robo-domiciliario\\_6309.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/sustrajeron-un-termofon-del-interior-de-una-vivienda-en-un-nuevo-episodio-de-robo-domiciliario_6309.php)

**SUSTRAJERON UN  
TERMOFÓN DEL  
INTERIOR DE UNA  
VIVIENDA EN UN  
NUEVO EPISODIO DE  
ROBO DOMICILIARIO**

*Policiales*

*Sustrajeron un termofón del interior de una vivienda en un nuevo episodio de robo domiciliario*

**Incursión delictiva: un termofón fue sustraído de una casa en un nuevo caso de robo domiciliario.**

## **Hechos delictivos en Montevideo: Diversos hurtos registrados**

Montevideo, 18 de octubre de 2023 - En la noche del miércoles, alrededor de las 21:55 horas, la Policía recibió un llamado sobre un hurto en la calle 18 de Julio, a la altura del 500. Al llegar al lugar, un hombre de 65 años relató que se había ausentado de su hogar y, al regresar, encontró que un termofón de 30 litros había sido sustraído.

Se constató que la vivienda no contaba con cámaras de seguridad, dificultando la identificación de los responsables.

### **Hurto en barrio Caballero**

En la madrugada de ayer, a las 04:30 horas, efectivos policiales acudieron a un aviso de hurto en el barrio Caballero.

Una mujer de 38 años informó que mientras dormía escuchó ruidos en su hogar.

Aunque no logró visualizar a los intrusos, notó la falta de un parlante portátil, dos teléfonos celulares (un Samsung A13 y un Iphone), así como una garrafa de 13 kilos.

La afectada radicó la correspondiente denuncia ante las autoridades.

### **Robo en un local comercial**

En otro incidente, aproximadamente a las 07:30 horas de la mañana de ayer, la Policía fue alertada sobre un hurto en un local comercial ubicado en la avenida Enrique Amorín y la calle Bella Unión.

Al presentarse en el lugar, los efectivos dialogaron con el propietario, un hombre de 45 años, quien explicó que había cerrado el local el día anterior a las 19:00 horas.

Al regresar esa mañana, constató daños en el ventanal y la sustracción de 10 pares de zapatos, además de varias cremas para calzado.

Estos sucesos reflejan la creciente preocupación por la seguridad en diferentes zonas de la capital uruguaya.

Las autoridades continúan trabajando en la investigación de estos delitos para dar con los responsables y prevenir futuros hurtos.

Fuente: Diario Cambio

## **Imágenes**

# SUSTRAJERON UN TERMOFÓN DEL INTERIOR DE UNA VIVIENDA EN UN NUEVO EPISODIO DE ROBO DOMICILIARIO

*Sustrajeron un termofon del interior de una vivienda en un nuevo episodio de robo domiciliario*

## Tags

*delictivos, efectivos, domiciliario, autoridades, diversos, regresar, responsables, delictiva, montevideo, caballero, comercial, seguridad*

## Noticias relacionadas

- 4.5 \*** *Cuatro integrantes de una banda delictiva dedicada al robo de vehículos en Montevideo reciben condena por sus actos delictivos*
- 4.2 \*** *Sustrajeron las cuatro ruedas de un vehículo en un audaz robo*
- 4.5 \*** *Ladrones irrumpieron en un apartamento a través de una ventana y llevaron consigo pertenencias de gran valor*
- 3.6 \*** *Tres jóvenes son condenados por su participación en una banda que se dedicaba al robo de vehículos en el barrio Parque Batlle*
- 3.9 \*** *Cuatro jóvenes son arrestados en Montevideo tras operativos policiales por el robo de vehículos*
- 4.0 \*** *Desarticulan una organización delictiva especializada en el hurto de vehículos en Montevideo: cinco personas fueron arrestadas*
- 3.7 \*** *Sustrajeron una moto, motosierras, maquinaria y un variado arsenal de herramientas*
- 4.2 \*** *Anulan sentencia que había llevado a prisión a un individuo por abuso sexual y violencia doméstica, ahora deberá cumplir con arresto domiciliario total*

**4.7 \*** *Asaltantes sustrajeron 500 mil pesos en fragancias de una farmacia en Santa Lucía*

**4.9 \*** *Sustrajeron la computadora de una fiscal encargada de casos de Homicidios*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024